



Arrastrada por un malentendido

>TAXISTA pierde la cabeza al pensar que no le pagarían la corrida y tira a mujer
>PRESUNTAMENTE se encuentra embarazada de tres meses y se golpeó el abdomen

VERACRUZ
SERGIO ALBAZARA
IMAGEN DEL GOLFO

Un altercado entre un taxista y su pasajera tuvo lugar la tarde de este miércoles a las afueras de la escuela primaria Salvador Díaz Mirón, donde presuntamente el trabajador del volante habría agredido a la señora.

El hecho ocurrió cuando la mujer le solicitó el servicio a dicho plantel para ir a recoger a su hija, ya que le habían avisado que se sentía mal, pero al llegar por

la prisa y la preocupación se bajó sin pagarle según indicó ella misma a las autoridades.

Esto desató el enojo del trabajador del volante de la unidad Nissan con económico VN-6051 quien comenzó a reclamarle por el dinero, así que ella regresó y le dio un billete asomándose por la ventana del copiloto, pero él ya molesto arrancó y la arrastró por el pavimento.

La agraviada refirió que tiene tres meses de embarazo y la lesión del abdomen, en tanto algunas personas

en el lugar intervinieron y solicitaron el apoyo tanto de las corporaciones policíacas como de rescate.

Por su parte, el taxista señaló que todo se trató de un malentendido y que él en ningún momento agredió a la señora, sino que únicamente le pidió que le pagara el dinero acordado por el servicio.

Elementos de la Policía Naval y Municipal llegaron al sitio para intervenir al trabajador del volante aunque no lo detuvieron, únicamente dialogaron con ambas partes para

entender como habían ocurrido los hechos.

Socorristas de SAMUV fueron quienes llegaron para brindar los primeros auxilios a la mujer embarazada para su traslado a un hospital donde se realizarán los estudios pertinentes para descartar heridas internas.

Un perito de tránsito y vialidad municipal de Veracruz llegó a tomar conocimiento de lo ocurrido y ordenó el retiro del taxi a la delegación para determinar si tiene alguna responsabilidad en este hecho.



LA AGRAVIADA refirió que tiene tres meses de embarazo y la lesión del abdomen.



PATRICIA LOBEIRA RODRIGUEZ, indicó que hay algunos carros que ya están terminados.

Avanza construcción de carros alegóricos

>MEDIANTE redes sociales, la alcaldesa Patricia Lobeira Rodríguez, mostró el avance con los carros
> TODO ESTA EN TIEMPO y forma para el inicio del Carnaval

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

La alcaldesa de Veracruz, Patricia Lobeira Rodríguez, dio a conocer el avance que llevan los carros alegóricos que participarán en el carnaval 2025.

A través de un video en vivo, la municipalidad indicó que hay algunos carros que ya están terminados, mientras que a otros todavía se les está colocando los últimos detalles.

Entre los diseños se pudieron notar carros con flores, criaturas marinas, y demás figuras gigantes alusivas al estado de Veracruz, tema de esta edición de



ENTRE los diseños se pudieron notar carros con flores, criaturas marinas, y figuras alusivas al estado.

las fiestas carnestolendas.

Aseguró que el armado de los carros alegóricos va en tiempo y forma, por lo que antes del inicio de los paseos los vehículos esta-

rán listos. Las unidades traerán diseños representativos de las regiones de la entidad veracruzana, tales como Los Tuxtlas, Orizaba, Jalcomulco, entre otros.

Finalmente, la presidenta municipal de Veracruz adelantó que la próxima semana dará a conocer más avances del armado de los carros alegóricos.

Visita en Aquarium de Adriana Fonseca

>RECORRIÓ las instalaciones y se tomó fotos con pingüinos y hasta tiburones

VERACRUZ
FABIÁN GONZÁLEZ
IMAGEN DEL GOLFO

La tarde de ayer el Aquarium del Puerto de Veracruz tuvo una visita de lujo, la veracruzana Adriana Fonseca, quien recorrió las instalaciones y se tomó fotos con pingüinos y hasta tiburones.

"Recibimos la visita de la reina del Carnaval de Veracruz 2025, la actriz Adriana Fonseca, recorrió nuestras galerías y conoció a nuestros pingüinos de Humboldt", se lee en la red social oficial del Aquarium.

Hay que destacar que el acuario de Veracruz es uno de los más importantes de México y es considerado como el más grande de América Latina.

Sin duda la actriz veracruzana y reina del Carna-

val de Veracruz 2025, busea poner en alto los atractivos más representativos de Veracruz para impulsarlos a nivel nacional e internacional.

El 27 de junio será coronada como reina del Carnaval de Veracruz, noche que culminará con el primer concierto masivo a cargo de Juan Luis Guerra.

Programa del Carnaval Domingo 22 de junio: Partido "Solteras vs Casadas", en Playa Martí, a las 11:00 horas.

Jueves 26 de junio: Desfile Infantil sobre el bulevar Ávila Camacho, desde el hotel Mary Tierra hasta la Escuela Náutica, a las 17:30 horas.



LA VERACRUZANA Adriana Fonseca, reina del Carnaval 2025, con pingüinos del Aquarium.



Coronación de la Reina, Adriana Fonseca, y la Corte Real

Viernes 27 de junio: Primer concierto masivo a

cargo de Juan Luis Guerra.

Sábado 28 de junio: Primer desfile de Sur a Norte, con la participación de Daniel Elbittar y Paolita Suárez.

Sábado 28 de junio: Concierto masivo con Manuel Turizo.

Domingo 29 de junio: Segundo desfile de Norte a Sur, con Nicolla Poreolla y Briggitte Bozzo.

Domingo 29 de junio: Concierto a cargo de Los Angeles Azules.

Faltará agua el día de hoy

>LOS VOLCANES, Bolívar 2, Fraccionamiento Dos Caminos, Colonia Dos Caminos y Coyal Magisterio, los afectados

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

El día de hoy jueves 19 de junio, el Grupo Metropolitano de Agua y Saneamiento (Grupo MAS) realizará tareas de mantenimiento preventivo a uno de los pozos que abastece agua potable a colonias de Veracruz.

Las colonias que serán afectadas por dichos trabajos de mantenimiento son: Los Volcanes; Bolívar 2; Fraccionamiento Dos Caminos, Colonia Dos Caminos (parte este); y Coyal Magisterio.

Habitantes de dichas zonas podrían tener baja presión o falta de agua, por lo que la dependencia recomendó almacenar agua previamente y hacer uso racional de la misma.



LOS USUARIOS podrán obtener información a través de las redes sociales.

Grupo MAS detalló que, la suspensión en la operación de los equipos de la fuente que suministra el vital líquido será de 9:00 de la mañana a 2:00 de la tarde de este jueves.

Asimismo, la dependencia puso a disposición el número de WhatsApp 2294546550 para cualquier apoyo a través de pipas en caso de ser necesario.